

Anunciarán calendario para elecciones generales del 2017 en Ecuador



Quito, 18 nov (RHC) El Consejo Nacional Electoral (CNE) anunciará hoy el calendario de los comicios generales previstos para 2017, año en que los ecuatorianos serán convocados a elegir al presidente, vicepresidente y parlamentarios del país.

Mañana, como nos comprometimos con el país, informaremos el calendario electoral, para dar seguridad jurídica y que ustedes sean los principales fiscalizadores de cada paso que damos, adelantó la víspera el presidente del CNE, Juan Pablo Pozo.

Según la agencia local Andes, el funcionario afirmó que la institución mantendrá una política de puertas abiertas, con el fin de garantizar un proceso serio, transparente y confiable.

El presidente del Instituto de la Democracia, Milton Paredes, aseguró a Prensa Latina que esa entidad adscrita al CNE se ocupará de propiciar la participación ciudadana en los venideros comicios.

El Instituto de la Democracia, al ser el brazo académico del CNE, tiene la misión de fortalecer la participación ciudadana en los procesos electorales, y en ese sentido prevemos realizar acercamientos a

la ciudadanía con el objetivo de motivarle al ejercicio del sufragio, expresó Paredes.

De acuerdo con el abogado, una de las tareas esenciales en próximos meses será llevar adelante la capacitación de los servidores electorales que desarrollarán el proceso de formación de las Juntas Receptoras del Voto.

Dado que hasta el momento han caído en saco roto los llamados de algunos sectores opositores a presentar un candidato único contra la gobernante Alianza PAIS, se avizora que la contienda del año próximo verá en acción a muchos pretendientes al sillón presidencial.

Algunos, como el exbanquero Guillermo Lasso y el hijo del exmandatario Abdalá Bucaram, Dalo, ya se encuentran en campaña, mientras que otras organizaciones como el movimiento indígena Pachakutik o el Partido Social Cristiano aún no definen nombres.

Del lado del oficialismo tampoco se ha anunciado el candidato que intentará seguir adelante con el proyecto político de la Revolución Ciudadana, luego de la negativa del presidente Rafael Correa a aspirar a un tercer mandato consecutivo, incluso después de aprobada una enmienda constitucional que permite la reelección indefinida de los cargos de elección popular.

Según adelantaron dirigentes del movimiento fundado por Correa en 2006, el candidato presidencial será anunciado una vez que concluyan las llamadas conferencias ideológicas que se celebran en todo el territorio nacional para discutir con el pueblo el programa de gobierno 2017-2021.

No obstante, el primer mandatario ha mencionado al vicepresidente Jorge Glas, al exvicepresidente Lenin Moreno, al canciller Ricardo Patiño y al ministro del Interior, José Serrano, entre los posibles aspirantes a representar a la Alianza PAIS en las próximas elecciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84513-anunciaran-calendario-para-elecciones-generales-del-2017-en-ecuador>



Radio Habana Cuba